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В Госдуму РФ внесен законопроект о продлении действия единого 

налога на вмененный доход  

Дума Астраханской области 10.08.2020  

 

         Предлагается внести изменения в Налоговый кодекс РФ и закон о 

банках и банковской деятельности о продлении действия ЕНВД до 1 января 

2024 года. Этой теме было посвящено одно из обращений Южно-Российской 

Парламентской Ассоциации, Конференция которой прошла под 

председательством спикера Думы Астраханской области Игоря Мартынова.   

        В пояснительной записке к внесенному законопроекту говорится: «По 

оценкам экспертов и большинства субъектов РФ отмена ЕНВД окажет 

негативное влияние на развитие экономики и состояние бюджетов субъектов 

регионов, будет препятствовать выполнению показателей национального 

проекта «Малое и среднее предпринимательство и поддержка 

индивидуальной предпринимательской инициативы».  

        По состоянию на 1 января 2020 года данным налоговым режимом 

пользуются 2 из 6 миллионов субъектов МСП. По мнению 

предпринимательского сообщества, отмена ЕНВД приведет к росту 

налоговой нагрузки. Особенно остро этот вопрос стоит на селе. Продление 

действия ЕНВД позволит не только оказать поддержку малому бизнесу на 

фоне ухудшения ситуации в связи с распространением новой 

коронавирусной инфекции, но и сохранить занятость населения, стабильный 

источник доходов бюджетов муниципалитетов, обеспечить плавный 

безболезненный переход к альтернативным режимам налогообложения.  

 

Вологодский студент разработал федеральный законопроект 

                             Законодательное Собрание Вологодской области 10.08.2020  

         На личном приеме к председателю Законодательного Собрания Андрею 

Луценко обратился молодой вологжанин Даниил Федотов. "Целый год я со 

своим научным руководителем занимался изучением феномена молодежного 

парламентаризма, учитывая опыт, наработанный в Вологодской области, в 

других регионах, зарубежный опыт. Нам удалось доказать, что парламент 

Вологодской области является первым молодежным парламентом в России. 



Это удалось подтвердить с помощью законопроектов, принятых законов", – 

рассказал студент факультета политологии Санкт-Петербургского 

государственного университета. 

        Как заявил молодой исследователь, опыт Вологодской области можно 

считать уникальным, поскольку здесь созданы парламенты и на 

муниципальном уровне, как, например, в Кадуйском районе.  

        Лучшие наработки удалось обобщить в федеральном законопроекте, 

который касается создания и функционирования молодежных парламентов в 

России. По мнению автора инициативы, подведение нормативной базы под 

деятельность молодежных парламентов будет способствовать повышению 

эффективности работы и, в конечном счете, развитию гражданского 

общества в России.  

        "Очень рад, что к молодежному парламентаризму вы подошли настолько 

фундаментально. Очень профессионально в научном исследовании отражен 

KPI для оценки деятельности молодежных парламентов. Ваш проект 

федерального закона направим в правовое управление Законодательного 

Собрания для подготовки заключения", –  резюмировал Андрей Луценко. 

 

Депутаты обсудили вопросы, связанные с управлением и капремонтом 

многоквартирных домов  

Саратовская областная  Дума 11.08.2020 

 

         На рабочем совещании комитета по вопросам жилищной, строительной 

и коммунальной политики говорили о целесообразности наделения 

муниципалитетов полномочиями по проведению проверок в отношении 

организаций, управляющих многоквартирными домами. Такое предложение 

в областную Думу поступило от администрации Саратова.  

        Первый заместитель Председателя областной Думы Алексей Антонов 

обратил внимание, что главная цель любой инициативы в сфере оказания 

жилищно-коммунальных услуг – защита интересов граждан. "Однако 

управляющие компании опасаются двойных проверок. Если будет 

прописано, какие полномочия относятся к городу, какие – к области, тогда 

можно продолжить работу над этим законопроектом", – прокомментировал 

Алексей Антонов.  

         Также рассмотрена возможность увеличения штатной численности 

Госжилинспекции, чтобы та оперативно и качественно отрабатывала каждое 

обращение саратовцев по работе управляющих компаний. За прошлый год 

от горожан поступило порядка 11 тысяч таких обращений. Было решено 

продолжить обсуждение этого вопроса. 



 

Парламентарии участвовали в круглом столе на тему активности 

граждан в реформе ЖКХ 

Воронежская областная  Дума 11.08.2020 

 

         В рамках проекта Высшей школы экономики «Университет, открытый 

городу» прошел круглый стол на тему «Что мы можем вместе с соседом? 

Добрососедство и ЖКХ». В его работе приняла участие председатель 

Комитета Воронежской областной Думы по жилищно-коммунальному 

хозяйству, энергетике и тарифам Татьяна Головачѐва.  

        Участники встречи подробно обсудили особенности местного 

самоуправления «подъезд – двор – микрорайон», вопросы участия граждан в 

реформе ЖКХ, права, возможности и действия жителей в различных 

ситуациях, а также правила проживания и добрососедства.  

       Также собравшиеся уделили внимание проведению праздников, 

направленных на объединение жителей, способных лоббировать свои 

интересы, цивилизованно защищать свои права, выступать коллективным 

заказчиком услуг ЖКХ, создавать доброжелательный социальный климат в 

доме, выступать партнером, как управляющих компаний, так и 

муниципальной власти при решении локальных проблем.  

         Татьяна Головачѐва отметила, что всероссийская акция «День соседей» 

в Воронежской области проводится на протяжении нескольких лет.  

 

Более 40% работодателей Подмосковья уже используют электронные 

больничные 

Московская областная  Дума 12.08.2020 

 

        Комитет Мособлдумы по вопросам охраны здоровья, труда и 

социальной политики в сентябре проведѐт расширенное заседание, в ходе 

которого обсудит использование цифровых технологий при оказании 

медицинской помощи. В том числе будут обсуждаться электронные 

больничные, телемедицина. 

        Федеральный закон на оформление листков нетрудоспособности в 

электронном виде вступил в силу с 1 июля 2017 года. В Московской области 

в 2019 году выдали порядка 1 миллиона электронных больничных. Порядка 

40% работодателей уже используют электронные листы. 

        Кроме этого, в Московской области в феврале 2019 года  для развития 

системы электронного здравоохранения был принят закон о выдачи 

электронных рецептов. В таком виде жители Подмосковья могут получить 



рецепты на лекарства, изделия медицинского назначения, а также 

специализированные продукты лечебного питания для детей-инвалидов. 

 

Большинство тюменских инициатив по сохранению делового климата 

было поддержано на федеральном уровне 

Тюменская областная Дума 12.08.2020 

 

         Период пандемии показал, что мы можем работать совершенно иначе, 

причем, также продуктивно. Это отметил законодатель Эдуард Омаров, 

рассказывая о деятельности в условиях распространения коронавирусной 

инфекции. Региональное отделение партии «Единая Россия» организовало 

штаб по выработке мер для поддержания делового климата, правительство 

области – антикризисный штаб по борьбе с последствиями коронавируса, 

региональное отделение «Опоры России» – штаб помощи предпринимателям. 

Партия провела более 80 различных онлайн-мероприятий, где были 

задействованы более 12 тысяч человек. 

        "От региональной власти, от общественных организаций поступали 

инициативы в Госдуму, в правительство РФ. В итоге, они нашли отражение в 

действующих законах, направленных на поддержание делового климата. 

Напомню, были сокращены налоги по упрощенной системе 

налогообложения, мы внесли предложения по сокращению налогов на 

имущество в этот период, по сокращению социального налога, и еще много 

других важных предложений, которые правительство РФ поддержало. 

Благодаря нашим совместным действиям мы смогли сохранить экономику и 

создали задел на будущее", – резюмировал Эдуард Омаров. 
 

Липецкая область вошла в программу возврата денег за туры внутри 

России 

Липецкий областной Совет депутатов 12.08.2020 
 

       Липецкая область вошла в программу Правительства РФ, по которой 

часть суммы в размере 20% от стоимости тура вернется туристам, 

путешествующим по России. 

        Программа отдыха с кешбэком запускается во всех регионах страны с 21 

августа. Она рассчитана как на туристов, которые пользуются услугами 

туроператоров, так и самостоятельных путешественников. Тур или услуги 

сферы гостеприимства, например, бронь в гостинице, необходимо 

приобрести с 21 по 28 августа. Саму поездку можно совершить до конца 

этого года.  

       – В нашем регионе несколько участников программы с частичным 

возвратом стоимости туров, среди них сеть гостиниц Bishotel, санаторий 



«Липецккурорт» и археологический парк «Аргамач», куда можно приехать 

как через туроператора, так и самостоятельно, – рассказала исполняющая 

обязанности начальника управления культуры и туризма Липецкой области 

Кристина Наролина. 
 

Депутаты планируют принять закон, направленный на развитие 

охотничьих хозяйств 

Государственное Собрание Республики Башкортостан 13.08.2020 

 

        В период осенней сессии депутаты Государственного Собрания 

планируют принять закон «О внесении изменений в Закон Республики 

Башкортостан «Об охоте и о сохранении охотничьих ресурсов в Республике 

Башкортостан» и Закон Республики Башкортостан «О животном мире». В 

первом чтении законопроект был одобрен на завершающем заседании 

весенней сессии.  

      Документом предлагается законодательно определить особенности 

любительской и спортивной охоты в отношении охотничьих ресурсов, 

находящихся в полувольных условиях и искусственно созданной среде 

обитания.  

       – Законопроект нацелен на развитие охотничьих хозяйств, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан Константин Толкачев. – Деятельность по 

содержанию и разведению охотничьих ресурсов в полувольных условиях 

должна стать экономически более эффективной. В этом случае мы 

значительно снизим охотничью нагрузку на популяции диких животных в 

естественной среде обитания.  

      Деятельность по разведению охотничьих ресурсов в полувольных 

условиях получила широкое распространение в Европе, а в России пока 

набирает популярность.  

        – В Евросоюзе одних только охотхозяйств, содержащих оленей, 

насчитывается несколько тысяч, – сказал Константин Толкачев. – Средние 

площади полувольных ферм колеблются от 3-6 гектаров в Германии и 

Швейцарии до 50-60 гектаров в Италии и Великобритании. У нас такая 

деятельность тоже ведется, но ее активному развитию мешает правовая 

неопределенность.  

        Законом будут регламентированы вопросы охраны и использования 

объектов животного мира, содержащихся в полувольных условиях или 

искусственно созданной среде обитания.  

 

 



1,5 млн гектаров в резерве 

Законодательное Собрание Оренбургской области 13.08.2020  

 

        В Оренбуржье пустует почти 1,5 млн гектаров земель, которые могут 

использоваться под сельхозугодия. 

        Вовлечение их в оборот – дело муниципалитетов. Но заниматься этим 

они не спешат. У органов государственной власти отсутствуют полномочия 

по контролю ситуации.  

        – Это огромные неиспользуемые резервы, которые надо включать в 

работу, – убежден председатель комитета ЗС по аграрно-промышленному 

комплексу Александр Жарков. – Тем более что федеральное 

законодательство позволяет это сделать.  

        Закон допускает передачу полномочий по распоряжению земельными 

участками, госсобственность на которые не разграничена, от 

муниципалитетов органам государственной власти субъекта Федерации. 

Такой порядок может распространяться как на всю территорию региона, так 

и на отдельные муниципальные образования. В Законодательное Собрание 

уже внесен соответствующий законопроект.  

       Перераспределить полномочия предлагается в отношении участков 

территорий Бугурусланского, Бузулукского, Новосергиевского, Беляевского 

районов и Сорочинского городского округа, как наиболее перспективных для 

вовлечения в хозяйственный оборот.  

 

Депутаты направили обращение министру сельского хозяйства РФ 

                               Законодательная Дума Хабаровского края 14.08.2020 

На очередном заседании Законодательной Думы Хабаровского края 

депутаты приняли решение о направлении обращения к Министру сельского 

хозяйства Российской Федерации Дмитрию Патрушеву по вопросу 

скорейшей разработки и принятии нормативного правового акта, 

регламентирующего вопросы осуществления идентификации и учета 

домашних животных, в частности собак. 

В начале этого года вступили в силу отдельные положения 

Федерального закона «Об ответственном обращении с животными и о 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации. Установлены новые правила обращения с безнадзорными 

животными по схеме «отлов - стерилизация - вакцинация - возврат в прежнее 

место обитания с не снимаемой меткой». В этой связи необходимо 

проработать вопрос идентификации животных. 



«До настоящего времени нормативный правовой акт, 

регламентирующий вопросы осуществления идентификации и учета, не 

принят. Соответственно, и нет возможности быстро и точно получить 

информацию для возврата потерявшихся собак владельцам», – подчеркнул 

председатель постоянного комитета Думы по вопросам строительства, ЖКХ 

и ТЭК Александр Бруско. 

Депутаты краевого парламента обратились к представительным 

органам государственной власти субъектов Российской Федерации с 

просьбой поддержать указанное обращение. Уже поступил положительный 

отзыв от Думы Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

 Также парламентарии попросят оказать содействие по данному 

вопросу  депутатов Государственной Думы Федерального Собрания 

Российской Федерации и членов Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации. 
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